

Médicos y Eurofarma Chile reforestan Jardín Botánico

En el marco de su compromiso con el medio ambiente y la sostenibilidad, Eurofarma Chile, filial local del laboratorio brasileño presente en 24 países, llevó a cabo una jornada de reforestación en el Jardín Botánico de Viña del Mar, el cuarto más grande de Latinoamérica, seriamente afectado por los incendios del verano de 2024. La actividad convocó a médicos y químicos farmacéuticos de la Región de Valparaíso, quienes participaron activamente junto a colaboradores de la compañía en la plantación de más de 100 árboles nativos y endémicos como Peumo, Quillay, Maitén, Tara, Lilen y Molle. Además de ello, Eurofarma comprometió la instalación de estanques de 300 litros de agua en puntos estratégicos del parque, lo que permitirá asegurar el riego de las especies y contar con agua disponible de forma permanente. Matheus Gulin, gerente general de Eurofarma Chile, destacó: "Esta actividad refleja lo que somos en Eurofarma: una compañía que cree en el impacto positivo de sus acciones. Ver a médicos, que son una audiencia muy importante para Eurofarma, así como colaboradores y sus familias juntos por una causa tan significativa nos llena de orgullo y reafirma nuestro compromiso con la sostenibilidad". Alejandro Peirano, director del Jardín Botánico de Viña del Mar, agradeció la colaboración: "Es notable ver que el daño causado por los incendios ha movilizó a tantas personas que valoran este parque y comprenden la importancia de preservar nuestros ecosistemas. Agradecemos el valioso apoyo de Eurofarma y de los profesionales de la salud que participaron."

